

# PARTAI

## Babinsa Koramil Polanharjo Bantu Petani Rawat Tanaman Cabe, Ini Kata Danramil Polanharjo

Agung widodo - [KLATEN.PARTAI.OR.ID](http://KLATEN.PARTAI.OR.ID)

May 16, 2024 - 12:33



*Babinsa Koramil Polanharjo Bantu Petani Rawat Tanaman Cabe, Ini Kata Danramil Polanharjo*

KLATEN - Dalam upaya mendukung ketahanan pangan dan kesejahteraan petani, Babinsa Koramil 15/Polanharjo [Kodim 0723/Klaten](http://Kodim.0723/Klaten), Serda Roni

melakukan pendampingan dan membantu perawatan tanaman cabe milik Poniran, seorang petani di Desa Glagahwangi Kecamatan Polanharjo Kabupaten Klaten. Selasa (16/05/2024)

Kegiatan ini merupakan bagian dari program TNI AD dalam mendukung ketahanan pangan nasional serta meningkatkan kesejahteraan petani. Serda Roni terjun langsung ke lapangan untuk memberikan bantuan berupa penyemprotan pestisida pada tanaman cabe milik petani warga binaan.

“Pendampingan ini bertujuan untuk membantu petani dalam merawat tanaman mereka agar terhindar dari hama dan penyakit. Kami berharap hasil panen nanti bisa maksimal dan meningkatkan kesejahteraan para petani,” ujar Serda Roni saat di sela-sela kegiatannya.

Saat ditemui, Poniran mengungkapkan rasa terima kasihnya atas bantuan yang diberikan oleh Babinsa dengan membantu menyemprotkan pestisida pada tanaman cabe.

“Kami sangat terbantu dengan kehadiran Babinsa yang selalu siap membantu kami dalam berbagai kegiatan pertanian. Dengan penyemprotan pestisida ini, kami berharap tanaman cabe kami bisa tumbuh sehat dan menghasilkan panen yang melimpah,” kata Poniran.

Di Kesempatan tersebut Poniran menjelaskan bahwa jenis tanaman cabe yang dilakukan perawatan merupakan tanaman cabe rawit yang mana tanaman cabe tersebut agak tahan terhadap hama cacar, perawatannya pun tidak begitu sulit.

Sementara itu saat di konfirmasi terpisah, Danramil Polanharjo Kapten Inf Ghofar Afrozi mengungkapkan bahwa kolaborasi antara TNI dan petani ini diharapkan bisa menjadi contoh bagi daerah lain dalam meningkatkan produksi pertanian dan menjaga ketahanan pangan nasional. Dengan hadirnya Babinsa diharapkan terus aktif dalam mendampingi dan membantu para petani, khususnya dalam menghadapi berbagai tantangan di bidang pertanian.

“Kehadiran TNI di tengah-tengah masyarakat, khususnya di sektor pertanian, menjadi bukti nyata bahwa TNI tidak hanya berperan dalam menjaga keamanan dan kedaulatan negara, tetapi juga berperan aktif dalam membantu meningkatkan kesejahteraan rakyat,” ungkap Kapten Inf Ghofar Afrozi.

“Dengan adanya pendampingan dari Babinsa, diharapkan para petani di Desa Glagahwangi dan daerah lainnya bisa lebih semangat dan optimis dalam mengelola lahan pertanian mereka, sehingga dapat mendukung terwujudnya ketahanan pangan yang kuat dan berkelanjutan di Kabupaten Klaten,” pungkasnya. (Red)